



Mi Universidad

Resumen

Moises Santiz Alvarez

Parcial III

Bioética y Normatividad

Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco

Medicina Humana

Tercer Semestre Grupo A

Comitán de Domínguez, Chiapas a 3 de Noviembre de 2024

La decisión de Anna FitzGerald nos ayuda a reflexionar sobre la autonomía de cada persona, ella fue sometida a innumerables cirugías y procedimientos médicos en su corta vida. A pesar de que no hay duda de que la vida de su hija mayor ha sido prolongada, la decisión de los padres de Anna ha sacudido los cimientos de la familia. Ella es una niña de 11 años fue concebida como donadora de médula ósea para su hermana enferma, la cual su hermana presenta leucemia. La madre de Anna prohíbe el derecho de la autonomía de la niña y observamos cómo la actividad de pensar queda aniquilada bajo el poder-saber materno. Cuando Anna demandó a sus padres para conseguir la emancipación, se inicia un proceso en los juzgados que amenaza con destruir a una familia para siempre. Para mí es importante tomar en cuenta los derechos de los niños, y estos son algunos de los derechos: tienen derecho a la salud, derecho a la educación, derecho a una familia, derecho a tener nacionalidad, derecho a la igualdad, derecho a no ser violentado, derecho a jugar, derecho a la alimentación, derecho a expresarse, derecho a un trato especial, derecho a la vida, etc. Cuando hablamos sobre la donación de órganos, cuando una persona dona un órgano puede salvar la vida de otra persona, pero en este caso hablamos del caso de Anna ella quería el derecho de la salud ella no quiere donar su riñón pero sus padres querían obligarla a que ella lo hiciera, pero la niña fue con un abogado para que lo tomaran en cuenta sus derechos, pero sus padres se enojaron con ella, cuando hablamos en general pues algunos órganos que se puede donar son: riñones, corazón, hígado, páncreas, intestinos, pulmones. La Ley General de Salud indica que la donación es el consentimiento de una persona para que, en la vida o después de la muerte, cualquier órgano o tejido de su cuerpo sea utilizado para trasplantes para salvar la vida de otra persona. El consentimiento informado es un derecho de todos los individuos y nadie puede obligar a ninguna persona a recibir un tratamiento en contra de su voluntad, este derecho de aceptar o rechazar un tratamiento, el consentimiento informado es un derecho de todos los individuos y nadie puede obligar a ninguna persona a recibir un tratamiento en contra de su voluntad.